
今年も残すところ１か月となりました。皆様、師走をどのように過ごしていますか？ 

私はいつものことながら、特別変わった様子もなく普通に過ごしております。しかし今年は

忘年会宴会のお客様がありがたいことに多く予約があります。ありました。コロナ禍の時は

本当に動きがぴたりと止まり、サービス業はどんよりと雨雲状態でしたが、今年は動きがあ

り、晴れ間が見えてきたような思いです。個人的には１１月から忘年会のお客様でバタバタ

していたように感じます。ありがたいことです。 

今年の流行語が発表されました。大賞は、阪神タイガース監督の岡田さんの「アレ（ARE）」

に選ばれました。私自身全く聞きなれない言葉でしたが、世間的には阪神タイガースが優勝

して大盛り上がりしているようですがあまり野球を見ない私にはピンとこないニュースで

す。どちらかというと TikTokを見ている私は、新しい学校のリーダーズ、首振りダンスの

ほうがよくわかります。子供と一緒に首振りダンスをしていました。そして何より、「４年

振りの声出し応援」が今までと違う大きな変化です。長男が卓球をしているのですが、ずっ

と観戦禁止、観戦は一人だけ、声出し応援禁止という切ない条件があり、試合を見に行くこ

とができませんでした。が、今年は何度か休みを取って試合の応援へ行きました。大きな声

援を送り本当に気分が良く観戦できました。結果は皆さんにお伝えするような順位ではあ

りませんでしたが、本当に観戦ができてよかったと思います。皆さんの流行語はなんでした

か？私の一番は「声出し応援」でした。 

１１月２４日（金）に東京文京区シビックセンター内「文京区博覧会２０２３」へ行って

きました。こちらも３年ぶりの開催となり久しぶりにシビックセンターへ行ってきました。

常連様も数名会いに来てくださり、やまびこ荘じゃなく、東京でお会いすることがとても新

鮮で、ありがたく感じました。まだまだ流行風邪は続くと思いますが、いつもの日常が戻っ

てきていることを実感しました。来年も伺うのが楽しみになっております。その際はよろし

くお願いいたします。東京から帰ってきた翌日２５日（土）魚沼の里にも初冠雪がありまし

た。うっすらですが田んぼも白くなり、いよいよ雪シーズンが来たなと感じました。そして

毎年雪が降ってからバタバタ慌てて冬支度をするといういつもの光景に今年もなりました。

どうしていつもこうなるんでしょうね。（（笑））・・・ 

 

２０２３年今年１年、やまびこ荘をご利用いただき、ありがとうございました。

心よりお礼申し上げます。来年４月よりやまびこ荘も料金変更を行います。時代

の変化とともに、今までしのいできましたが、値上げという方向に決まりました。

どうぞご理解くださいませ。今後ともやまびこ荘をよろしくお願いいたします。 

２０２４年が皆様にとって幸多き年となることを、職員、スタッフ一同心より

お祈り申し上げます。 
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